



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Einbruchsdiebstähle in St. Veit und Eisenkappel

Zwischen 07. und 12.05. drangen bisher unbekannte Täter in St. Veit/Glan in die Vereinswerkstatt der Nostalgiebahnen Kärnten ein und stahlen mehrere Maschinen und Werkzeug. Nach bisherigen Ermittlungen dürfte der Abtransport des Diebesgutes mit einem Kfz erfolgt sein. Der Gesamtschaden beträgt mehrere Tausend Euro.

In der Gemeinde Eisenkappel-Vellach, Bezirk Völkermarkt, drangen unbekannte Täter zwischen 30.04 und 12.05. in ein leerstehendes Haus ein und stahlen ein Notstromaggregat und Trinkgläser, sowie aus einem Nebenraum mehrere Jagdtrophäen und Bettwäsche. Es entstand ein Schaden in der Höhe von mehreren Tausend Euro

Die Polizei ermittelt in beiden Fällen weiter.

